

MONTPELLIER 2025 I TREND Revue de presse

Tendances Récentes et Nouvelles Drogues

Revue de presse réalisée par Nathalie Bel • Documentation Creai-ORS Occitanie • Site de Toulouse

JANVIER

• Trafic de drogue, violences, vols : le préfet et les procureurs dressent le bilan 2024. Actu. 31 janv 2025. https://actu.fr/occitanie/montpellier_34172/trafic-de-drogue-violences-vols-le-prefet-et-les-procureurs-dressent-le-bilan-2024 62197506.html

• Pour mieux lutter contre les trafics le Préfet de l'Hérault va aussi cibler les consommateurs de drogue. France bleu. 31 janv 2025.

 $\underline{https://www.francebleu.fr/infos/faits-divers-justice/pour-mieux-lutter-contre-les-trafics-le-prefet-de-l-herault-va-aussi-cibler-les-consommateurs-de-drogue-6460670}$

• "Harceler chaque jour les 51 points de deal recensés dans l'Hérault" : le préfet répète sa consigne en présentant le bilan de la délinquance 2024. Midi libre. 31 janv 2025.

https://www.midilibre.fr/2025/01/31/harceler-chaque-jour-les-51-points-de-deal-recenses-dans-lherault-le-prefet-repete-sa-consigne-en-presentant-le-bilan-de-la-delinquance-2024-12483360.php

• "On va leur faire sauter leur permis de conduire" : les consommateurs de drogue dans le viseur du préfet de l'Hérault. Midi libre. 31 janv 2025.

https://www.midilibre.fr/2025/01/31/on-va-leur-faire-sauter-leur-permis-de-conduire-les-consommateurs-de-drogue-dans-le-viseur-du-prefet-de-lherault-12483025.php

• Montpellier : plus de 100 000 euros et des kilos de drogues saisis dans le quartier des Marels. Hérault tribune. 30 janv 2025. (plusieurs articles)

https://www.herault-tribune.com/articles/montpellier-plus-de-100-000-euros-et-des-kilos-de-drogues-saisis-dans-le-quartier-des-marels/

• Règlement de comptes sur fond de trafic de drogue : trois hommes devant les Assises à Montpellier. France 3 régions. 28 janv 2025.

 $\frac{https://france3-regions.francetvinfo.fr/occitanie/herault/sete/reglement-de-comptes-sur-fond-de-trafic-de-drogue-trois-hommes-devant-les-assises-a-montpellier-3098524.html$

• Hérault. Opération "Place nette" à Béziers : le sous-préfet ordonne la fermeture de quatre commerce. Actu. 28 janv 2025.

https://actu.fr/occitanie/beziers_34032/herault-operation-place-nette-a-beziers-le-sous-prefet-ordonne-la-fermeture-de-guatre-commerces_62178960.html

• Montpellier : onze points de deal démantelés par la police municipale au coeur de la cité Gély. Actu. 27 janv 2025

https://actu.fr/occitanie/montpellier 34172/montpellier-onze-points-de-deal-demanteles-par-la-police-municipale-au-coeur-de-la-cite-gely 62174677.html

• Sortir du bidonville. Radio france. 26 01 2025.

"Malgré la politique de résorption des bidonvilles lancée il y a 6 ans, plus de 11.000 personnes, s'entassent toujours au bord des routes à la périphérie des grandes villes. Parmi eux, 4.000 enfants et adolescents. Reportage à Montpellier."

https://www.radiofrance.fr/franceinter/podcasts/interception/interception-du-dimanche-26-janvier-2025-7041976

• "C'est toute une résidence qui se sent agressée et menacée" : voitures brûlées devant chez eux à Montpellier, un trafic de drogue mis en cause. Midi libre. 25 jan 2025.

https://www.midilibre.fr/2025/01/25/cest-toute-une-residence-qui-se-sent-agressee-et-menacee-voitures-brulees-devant-chez-eux-a-montpellier-un-trafic-de-drogue-mis-en-cause-12455985.php

• Montpellier : un étranger en situation irrégulière en examen pour le meurtre du SDF aux Sabines. Actu. 23 janv 2025.

https://actu.fr/occitanie/montpellier_34172/montpellier-un-etranger-en-situation-irreguliere-en-examen-pour-le-meurtre-du-sdf-aux-sabines 62160490.html

- Montpellier : une violente rixe dégénère, un quadragénaire tué, l'auteur présumé interpellé. Actu. 22 janv 2025. https://actu.fr/occitanie/montpellier_34172/montpellier-une-violente-rixe-degenere-un-quadragenaire-tue-l-auteur-presume-interpelle_62149826
- Trafic de drogue : comment certaines villes essayent de lutter contre "les commerces de façade". RTL. 21 janv 2025.
- "À Montpellier, les magasins servant à blanchir l'argent du trafic de drogues se multiplient. Le maire a décidé de durcir le ton devant ces commerces illicites.

https://www.rtl.fr/actu/politique/trafic-de-drogue-comment-certaines-villes-essayent-de-lutter-contre-les-commerces-de-facade-7900463911

• Depuis deux ans, des associations de Montpellier parviennent à obtenir des logements vides pour loger des sans-abris. France bleu. 21 janv 2025.

https://www.francebleu.fr/infos/societe/depuis-deux-ans-des-associations-de-montpellier-parviennent-a-obtenir-des-logements-vides-pour-loger-des-sans-abris-6838992

• Commerces servant à blanchir l'argent de la drogue : la proposition choc du maire de Montpellier. VIDEO. TFI. 21 janv 2025.

https://www.tf1info.fr/justice-faits-divers/video-reportage-commerces-servant-a-blanchir-l-argent-de-la-drogue-la-proposition-choc-du-maire-de-montpellier-2343754.html

• Hélène Donnadieu, addictologue engagée. LA Gazette de Montpellier. 21 janv 2025.

https://www.lagazettedemontpellier.fr/sante/2025-01-21-helene-donnadieu-addictologue-engagee/

• Le chauffeur roumain contrôlé avec cannabis et cocaïne à Saint-Jean-de-Védas condamné à trois ans de prison. Midi libre. 21 janv 2025.

 $\frac{https://www.midilibre.fr/2025/01/21/le-chauffeur-roumain-controle-avec-cannabis-et-cocaine-a-saint-jean-devedas-condamne-a-trois-ans-de-prison-12458100.php$

• "Les enfants tombent sur des seringues devant l'école, c'est une salle de shoot à ciel ouvert" : des riverains désespérés à Montpellier. Midi libre. 20 janv 2025.

https://www.midilibre.fr/2025/01/20/les-enfants-tombent-sur-des-seringues-devant-lecole-cest-une-salle-deshoot-a-ciel-ouvert-des-riverains-desesperes-a-montpellier-12449854.php

• À l'est de Montpellier, 145 kg d'herbe de cannabis retrouvés dans le camion de primeurs. Midi libre. 20 janv 2025.

https://www.midilibre.fr/2025/01/20/a-lest-de-montpellier-145-kg-dherbe-de-cannabis-retrouves-dans-le-camion-de-primeurs-12458317.php

• Déploiement de gendarmes à la cité de La Roquette à Lunel : cocaïne, ecstasy, crack et cannabis saisis, trois hommes interpellés. Midi libre. 18 janv 2025.

https://www.midilibre.fr/2025/01/18/deploiement-de-gendarmes-a-la-cite-de-la-roquette-a-lunel-cocaine-ecstasy-crack-et-cannabis-saisis-trois-hommes-interpelles-12454055.php

• Montpellier : réclamant l'ouverture de gymnases pour les sans-abri, Sakado apporte de la chaleur humaine. Actu. 18 janv 2025.

https://actu.fr/occitanie/montpellier_34172/montpellier-reclamant-l-ouverture-de-gymnases-pour-les-sans-abrisakado-apporte-de-la-chaleur-humaine_62127199.html

"On a les doigts et les orteils coupés" : situation dramatique des sans-abris face au froid glacial, des kits d'urgence mais un manque criant de places d'accueil. France régions. 16 janv 2025.

https://france3-regions.francetvinfo.fr/occitanie/herault/montpellier/on-a-les-doigts-et-les-orteils-coupes-face-au-froid-glacial-des-kits-d-urgence-mais-un-manque-criant-de-places-d-accueil-pour-les-sans-abris-3092242.html

• À la Villa Georgette, les SDF "respirent enfin". La gazette de Montpellier. 16 janv 2025.

https://www.lagazettedemontpellier.fr/societe/2025-01-16-a-la-villa-georgette-les-sdf-respirent-enfin/

"Dans la rue, on ne vit pas, on survit" : témoignages de sans-abri à Montpellier à l'occasion de l'opération de distribution Sakado. Midi libre. 16 janv 2025.

https://www.midilibre.fr/2025/01/15/dans-la-rue-on-ne-vit-pas-on-survit-temoignages-de-sans-abri-a-montpellier-a-loccasion-de-loperation-de-distribution-sakado-12447524.php

• "Je pensais que c'était la vérité" : le cannabis au cœur du débat sur la folie dans le double assassinat de Roujan. Midi libre. 16 janv 2025.

https://www.midilibre.fr/2025/01/16/je-pensais-que-cetait-la-verite-le-cannabis-au-coeur-du-debat-sur-la-folie-dans-le-double-assassinat-de-roujan-12450470.php

• VIDEO. Un lotissement illégal de gens du voyage, occupé par une cinquantaine de caravanes, évacué et rasé aux portes de Montpellier. Midi libre. 16 janv 2025.

https://www.midilibre.fr/2025/01/16/un-lotissement-illegal-de-gens-du-voyage-occupe-par-une-cinquantaine-de-caravanes-evacue-et-rase-aux-portes-de-montpellier-12449969.php

• "Ici on ne dérange pas" : 150 personnes et 50 caravanes évacuées, des gens du voyage "sédentarisés" sur des terres agricoles. France régions. 16 janv 2025. (plusieurs articles)

https://france3-regions.francetvinfo.fr/occitanie/herault/montpellier/gens-du-voyage-sedentarises-et-constructions-sans-autorisation-sur-des-parcelles-agricoles-150-personnes-et-50-caravanes-en-cours-devacuation-3092086.html

• Premier bilan de la Caisse alimentaire commune, une initiative pour lutter contre la précarité. La tribune Occitanie Montpellier. 15 janv 2025.

https://objectif-languedoc-roussillon.latribune.fr/politique/politiques-publiques/2025-01-15/premier-bilan-de-la-caisse-alimentaire-commune-une-initiative-pour-lutter-contre-la-precarite-1015885.html

• "Il fume son RSA" : consommateur de cannabis depuis ses 15 ans, il est condamné après avoir été interpellé en pleine transaction. Midi libre. 13 janv 2025.

https://www.midilibre.fr/2025/01/13/il-fume-son-rsa-consommateur-de-cannabis-depuis-ses-15-ans-il-est-condamne-apres-avoir-ete-interpelle-en-pleine-transaction-12442540.php

• Hérault. Narcotrafics, rave-parties, cabanisation : le préfet monte d'un cran ses actions en 2025. Actu. 11 janv 2025.

https://actu.fr/occitanie/montpellier_34172/herault-narcotrafics-rave-parties-cabanisation-le-prefet-monte-d-uncran-ses-actions-en-2025_62101983.html

- Hérault. Trafic de drogue en coeur de ville à Sète : huit dealers en prison, l'enquête continue. Actu. 10 janv 2025. https://actu.fr/occitanie/sete_34301/herault-trafic-de-drogue-en-coeur-de-ville-a-sete-huit-dealers-en-prison-lenquete-continue 62098881.html
- Montpellier : cocaïne et argent saisis aux Marels, l'opération de surveillance porte ses fruits. Hérault tribune. 8 janv 2025.

https://www.herault-tribune.com/articles/montpellier-cocaine-et-argent-saisis-aux-marels-loperation-de-surveillance-porte-ses-fruits-%EF%BF%BC%EF%BF%BC/

• Elle avait blessé une femme au cou avec un morceau de vase brisé, à Montpellier : un an de prison ferme. Midi libre. 8 janv 2025.

https://www.midilibre.fr/2025/01/08/elle-avait-blesse-une-femme-au-cou-avec-un-morceau-de-vase-brise-a-montpellier-un-an-de-prison-ferme-12431668.php

• Trafic de drogue. "Il faut que la loi change", le maire de Montpellier veut renforcer la lutte contre le blanchiment d'argent. France région. 7 janv 2025.

https://france3-regions.francetvinfo.fr/occitanie/herault/montpellier/trafic-de-drogue-il-faut-que-la-loi-change-le-maire-de-montpellier-veut-renforcer-la-lutte-contre-le-blanchiment-d-argent-3086986.html

• Montpellier : un mort et un blessé lors d'une fusillade possiblement liée à un règlement de comptes. France info. 3 janv 2025 (plusieurs articles)

https://www.francetvinfo.fr/societe/drogue/montpellier-une-fusillade-mortelle-dans-le-quartier-de-la-mosson_6992351.html

- Narcotrafic : l'appel du maire de Montpellier à "prendre la mesure" et changer la loi. Actu. 2 janv 2025. https://actu.fr/occitanie/montpellier_34172/narcotrafic-l-appel-du-maire-de-montpellier-a-prendre-la-mesure-et-changer-la-loi_62080800.html
- Hélène Donnadieu, addictologue au CHU de Montpellier : "Le Dry January permet de se questionner sur la place de l'alcool dans sa vie". Hérault tribune. 2 janv 2025.

https://www.herault-tribune.com/articles/dry-january-un-mois-sans-alcool-peut-devenir-un-revelateur-selon-helene-donnadieu-cheffe-du-service-addictologie-du-chu-de-montpellier/

- Montpellier : saisie de 2,5 kg de drogues dans une opération aux Marels. Actu. 2 janv 2025. https://actu.fr/occitanie/montpellier_34172/montpellier-saisie-de-2-5-kg-de-drogues-dans-une-operation-aux-marels_62067034.html
- Un an de prison ferme pour un jeune de 19 ans en possession de drogue à Montpellier. Midi libre. 1 janv 2025.

 $\frac{\text{https://www.midilibre.fr/2025/01/01/un-an-de-prison-ferme-pour-un-jeune-de-19-ans-en-possession-de-drogue-a-montpellier-12421501.php}{}$

FÉVRIER

En faisant le ménage, l'employée d'un hôtel près de Montpellier découvre un sac contenant du cannabis : un

• En faisant le menage, l'employée à un notei près de Montpellier découvre un sac contenant du cannabis : ur trafiquant identifié et interpellé. 28 02 2025.

https://www.midilibre.fr/2025/02/28/en-faisant-le-menage-lemployee-dun-hotel-pres-de-montpellier-decouvre-un-sac-contenant-du-cannabis-un-trafiquant-identifie-et-interpelle-12539610.php

- Montpellier : après l'expulsion d'une nonagénaire, le siège d'ACM Habitat pris pour cible. Actu. 28 02 2025. (plusieurs articles)
- "L'expulsion d'une locataire impliquée dans un trafic de drogue a déclenché une intrusion musclée dans les bureaux d'ACM Habitat à Montpellier..."

https://actu.fr/occitanie/montpellier_34172/montpellier-apres-l-expulsion-d-une-nonagenaire-le-siege-d-acm-habitat-pris-pour-cible 62316602.html

- Le délicat accompagnement des mères souffrant d'addiction. France 24. 28 02 2025.
- "... Ce regard négatif peut "créer des consommations ou des comportements cachés qui sont un frein à l'accès aux soins", abonde Julia Monge, sociologue, qui a décidé de former des étudiants infirmiers à Castelnau-le-Lez, près de Montpellier, pour les sensibiliser à l'accompagnement de ce public..."

 $\frac{\text{https://www.france24.com/fr/info-en-continu/20250228-le-d\%C3\%A9licat-accompagnement-des-m\%C3\%A8res-souffrant-d-addiction}{\text{https://www.france24.com/fr/info-en-continu/20250228-le-d\%C3\%A9licat-accompagnement-des-m%C3\%A8res-souffrant-d-addiction}{\text{https://www.france24.com/fr/info-en-continu/20250228-le-d\%C3\%A9licat-accompagnement-des-m%C3\%A8res-souffrant-d-addiction}{\text{https://www.france24.com/fr/info-en-continu/20250228-le-d\%C3\%A9licat-accompagnement-des-m%C3\%A8res-souffrant-d-addiction}{\text{https://www.france24.com/fr/info-en-continu/20250228-le-d\%C3\%A9licat-accompagnement-des-m%C3\%A8res-souffrant-d-addiction}{\text{https://www.france24.com/fr/info-en-continu/20250228-le-d\%C3\%A9licat-accompagnement-des-m%C3\%A8res-souffrant-d-addiction}{\text{https://www.france24.com/fr/info-en-continu/20250228-le-d\%C3\%A9licat-accompagnement-des-m%C3\%A8res-souffrant-d-addiction}{\text{https://www.france24.com/fr/info-en-continu/20250228-le-d\%C3\%A9licat-accompagnement-des-m%C3\%A8res-souffrant-d-addiction}{\text{https://www.france24.com/fr/info-en-continu/20250228-le-d\%C3\%A9licat-accompagnement-des-m%C3\%A8res-souffrant-d-addiction}{\text{https://www.france24.com/fr/info-en-continu/20250228-le-d\%C3\%A9licat-accompagnement-des-m%C3\%A8res-souffrant-d-addiction}{\text{https://www.france24.com/fr/info-en-continu/20250228-le-d\%C3\%A9licat-accompagnement-des-m%C3\%A9l$

• Montpellier. Vidéo : plongée spectaculaire d'un youtubeur dans les points de deal de la cité Gély. Actu. 27 02 2025.

https://actu.fr/occitanie/montpellier_34172/montpellier-video-plongee-spectaculaire-d-un-youtubeur-dans-les-points-de-deal-de-la-cite-gely 62309226.html

• La drogue était cachée dans un compteur à gaz, dans la rue : un homme en situation irrégulière interpellé à Montpellier. Midi libre. 27 02 2025.

https://www.midilibre.fr/2025/02/27/la-drogue-etait-cachee-dans-un-compteur-a-gaz-dans-la-rue-un-homme-ensituation-irreguliere-interpelle-a-montpellier-12537021.php

• Métropole de Montpellier. Alcool-drogue : les chauffeurs de tram et de bus de TaM vont être dépistés. Actu. 25 02 2025.

https://actu.fr/occitanie/montpellier_34172/metropole-de-montpellier-alcool-drogue-les-chauffeurs-de-tram-et-de-bus-de-tam-vont-etre-depistes_62305773.html

• Montpellier : nombreux tirs avec une carabine à plomb, huit blessés légers, un suspect interpellé. Actu. 24 02 2025.

https://actu.fr/occitanie/montpellier_34172/montpellier-nombreux-tirs-avec-une-carabine-a-plomb-huit-blesses-legers-un-suspect-interpelle 62289642.html

- La cantine éphémère et solidaire des Izards devient permanente à Toulouse. France bleu. 24 02 2025
- " À Toulouse, l'association "Au cœur de ma cantine" prévoit l'ouverture en mai 2025 d'un restaurant solidaire aux 3 cocus. Après des cantines éphémères, ce projet favorise l'insertion des femmes par la cuisine..."

https://www.francebleu.fr/emissions/bienvenue-chez-vous-en-cuisine/la-cantine-ephemere-et-solidaire-desizards-devient-permanente-a-toulouse-5957366

• Béziers : un ancien leader des gilets jaunes condamné à sept ans de prison pour trafic de drogue entre la France et l'Espagne. France 3 régions. 22 02 2025. (plusieurs articles)

 $\frac{https://france3-regions.francetvinfo.fr/occitanie/herault/beziers/beziers-un-ancien-leader-des-gilets-jaunes-condamne-a-sept-ans-de-prison-pour-trafic-de-drogue-entre-la-france-et-l-espagne-3112054.htm$

• "Il faut faire pour les stupéfiants ce qu'on a fait pour le terrorisme", analyse le préfet de l'Hérault François-Xavier Lauch. Midi libre. 21 02 2025.

https://www.midilibre.fr/2025/02/21/il-faut-faire-pour-les-stupefiants-ce-quon-a-fait-pour-le-terrorisme-analyse-le-prefet-de-lherault-francois-xavier-lauch-12526011.php

• Suspectés d'avoir blanchi 556 000 euros résultant d'un trafic de drogue sur Winamax, trois Montpelliérains relaxés faute de preuve matérielle. Midi libre. 21 02 2025.

https://www.midilibre.fr/2025/02/21/suspectes-davoir-blanchi-556-000-euros-resultant-dun-trafic-de-drogue-sur-winamax-trois-montpellierains-relaxes-faute-de-preuve-materielle-12525952.php

- Lutte contre le narcotrafic : Montpellier placée en ville de sécurité renforcée. France bleu. 21 02 2025. https://www.francebleu.fr/infos/faits-divers-justice/lutte-contre-le-narcotrafic-montpellier-placee-en-ville-de-securite-renforcee-3163307
- Hérault : la légalisation du cannabis divise les députés. Hérault tribune. 21 02 2025.

https://www.herault-tribune.com/articles/herault-la-legalisation-du-cannabis-divise-les-deputes/

• Lutte contre le narcotrafic et l'insécurité : changement de doctrine, Montpellier devient "ville de sécurité renforcée" avec une priorité antidrogue. France 3 régions. 21 02 2025.

https://france3-regions.francetvinfo.fr/occitanie/herault/montpellier/lutte-contre-le-narcotrafic-et-l-insecurite-changement-de-doctrine-montpellier-devient-ville-de-securite-renforcee-avec-une-priorite-antidrogue-3111499.html

- Montpellier : barricades de dealers démantelées et drogue saisie à la Cité Gély. Info Occitanie. 20 02 2025. https://infoccitanie.fr/montpellier-barricades-de-dealers-demantelees-et-drogue-saisie-a-la-cite-gely/
- Solidarité. "Le sourire du client avant tout" : ces "coiffeurs du cœur" offrent des coupes de cheveux dans la rue. France 3 régions. 20 02 2025.

https://france3-regions.francetvinfo.fr/occitanie/herault/montpellier/solidarite-le-sourire-du-client-avant-tout-ces-coiffeurs-du-c-ur-offrent-des-coupes-de-cheveux-dans-la-rue-3110509.html

• Montpellier : la police saisit tabac, miel érectile et protoxyde d'azote dans une épicerie. Info Occitanie. 19 02 2025.

https://infoccitanie.fr/montpellier-la-police-saisit-tabac-miel-erectile-et-protoxyde-dazote-dans-une-epicerie/

• Surpris en flagrant délit de transaction de drogue, deux jeunes hommes, dont un mineur, interpellés sur un point de deal à Montpellier. Midi libre. 19 02 2025.

https://www.midilibre.fr/2025/02/19/surpris-en-flagrant-delit-de-transaction-de-drogue-deux-jeunes-hommes-dont-un-mineur-interpelles-sur-un-point-de-deal-a-montpellier-12522600.php

- Séquestrée à Montpellier contre une rançon de 40 000 euros : ses trois ravisseurs devraient être jugés aux assises de l'Hérault. Midi libre. 17 02 2025.
- " Âgée de 23 ans, la victime est restée profondément traumatisée par cet enlèvement violent, déclenché à Montpellier le 24 septembre 2022 par des narcotrafiquants pour punir son petit ami soupçonné de leur avoir volé un stock de drogue..."

https://www.midilibre.fr/2025/02/17/sequestree-a-montpellier-contre-une-rancon-de-40-000-eur-ses-trois-ravisseurs-devraient-etre-juges-aux-assises-de-lherault-12508737.php

- Montpellier : un SDF délogé deux fois en 48h en train de dormir chez l'habitant !Actu. 17 02 2025. https://actu.fr/occitanie/montpellier_34172/montpellier-un-sdf-deloge-deux-fois-en-48h-en-train-de-dormir-chez-l-habitant 62263938.html
- Montpellier : Des trafiquants tentent de braquer les douaniers qui venaient de saisir 60 kg de cocaïne. 20 minutes. 15 02 2025. (plusieurs articles)

https://www.20minutes.fr/faits_divers/4138970-20250215-montpellier-trafiquants-tentent-braquer-douaniers-viennent-saisir-60-kg-cocaine

- Montpellier: En évacuant un squat, la police tombe sur un homme recherché. 20 minutes. 14 02 2025. https://www.20minutes.fr/faits_divers/faits-divers-montpellier/4138770-20250214-montpellier-evacuant-squat-police-tombe-homme-recherche-meurtre
- 78 kg de drogues saisies dans le démantèlement d'un réseau entre la Corse, Montpellier et l'Espagne. France bleu. 13 02 2025.

https://www.francebleu.fr/infos/faits-divers-justice/78-kg-de-drogues-saisies-dans-le-demantelement-d-un-reseau-entre-la-corse-montpellier-et-l-espagne-9050910

- À Montpellier, des dealers tentent de récupérer une cargaison de drogue déjà saisie. La provence. 13 02 2025. https://www.laprovence.com/article/faits-divers-justice/3149410916389114/a-montpellier-des-dealers-tentent-de-recuperer-une-cargaison-de-drogue-deja-saisie
- Saisie de cocaïne près de Montpellier : les dealers ont tenté de récupérer de force leur drogue chez les douaniers. Midi libre. 13 02 2025.

https://www.midilibre.fr/2025/02/13/info-midi-libre-saisie-de-cocaine-pres-de-montpellier-les-dealers-ont-tente-de-recuperer-de-force-leur-drogue-chez-les-douaniers-12510036.php

• "Les stupéfiants, c'est presque tous les jours", plongée dans le quotidien des agents du GSRI à Montpellier. Hérault tribuen. 12 02 2025.

https://www.herault-tribune.com/articles/les-stupefiants-cest-presque-tous-les-jours-plongee-dans-le-quotidien-des-agents-du-gsri-a-montpellier/

• Tests salivaires sur les conducteurs près des points de deal : à Montpellier, le "harcèlement administratif" des consommateurs a commencé. Midi libre. 7 02 2025.

https://www.midilibre.fr/2025/02/07/tests-salivaires-sur-les-conducteurs-pres-des-points-de-deal-a-montpellier-le-harcelement-administratif-des-consommateurs-a-commence-12497734.php

• DROGUE. "S'il n'y a plus de clients, il n'y a plus de trafic" : comment cette ville fait la guerre aux consommateurs de stupéfiants. France 3 régions. 7 02 2025.

https://france3-regions.francetvinfo.fr/occitanie/herault/montpellier/drogue-s-il-n-y-a-plus-de-clients-il-n-y-a-plus-de-trafic-comment-cette-ville-fait-la-guerre-aux-consommateurs-de-stupefiants-3104563.html

- Montpellier : saisie d'un kilo de cocaïne, voiture volée et jets de projectiles sur les policiers. Actu. 7 02 2025. https://actu.fr/occitanie/montpellier_34172/montpellier-saisie-d-un-kilo-de-cocaine-voiture-volee-et-jets-de-projectiles-sur-les-policiers 62227104.html
- "Acheter de la drogue, c'est avoir du sang sur les mains" : première vague de contrôles routiers à Montpellier. Actu. 7 02 2025.

https://actu.fr/occitanie/montpellier 34172/acheter-de-la-drogue-c-est-avoir-du-sang-sur-les-mains-premiere-vague-de-controles-routiers-a-montpellier 62222459.html

• Lutte contre les stups et les commerces déguisés à Montpellier : 10 M€ de drogue saisis par la police en 2024. Midi libre, 06 02 2025.

https://www.midilibre.fr/2025/02/06/lutte-contre-les-stups-et-les-commerces-deguises-a-montpellier-10-meur-de-drogue-saisis-par-la-police-en-2024-12495675.php

• Montpellier : "On veut assécher le trafic par tous les moyens", la police durcit le ton contre les acheteurs. Hérault tribune. 06 02 2025

https://www.herault-tribune.com/articles/montpellier-on-veut-assecher-le-trafic-par-tous-les-moyens-la-police-durcit-le-ton-contre-les-acheteurs/

- 90.000€ en espèces, plus de 10 kg de résine de cannabis et 3 personnes interpellées. 34 infos. 05 02 2025. https://34infos.fr/2025/02/05/montpellier-90-000e-en-especes-plus-10-kg-de-resine-de-cannabis-et-3-personnes-interpellees/
- Narcotrafic à Montpellier : trois personnes interpellées, 17kg de cannabis et de la cocaïne saisis. La gazette de Montpellier. 4 fév 2025.

https://www.lagazettedemontpellier.fr/justice/2025-02-04-narcotrafic-a-montpellier-trois-personnes-interpellees-17kg-de-cannabis-et-de-la-cocaine-saisis/

• Des kilos de drogue et 100 000 euros saisis à Montpellier : le procureur revient sur cette vaste opération de police. Hérault tribune. 3 fév 025.

https://www.herault-tribune.com/articles/des-kilos-de-drogue-et-100-000-euros-saisis-a-montpellier-le-procureur-revient-sur-cette-vaste-operation-de-police/

MARS

- Le trafic de drogue de synthèse aurait rapporté 160 000 € au couple de Montpelliérains. Midi libre. 31 03 2025. https://www.midilibre.fr/2025/03/31/le-trafic-de-drogue-de-synthese-aurait-rapporte-160-000-eur-au-couple-de-montpellierains-12605770.php
- "Il vit dans les excréments canins" : drogue, armes et argent trouvés chez un quidam, à Montpellier. Midi libre. 28 03 2025.

https://www.midilibre.fr/2025/03/28/il-vit-dans-les-excrements-canins-drogue-armes-et-argent-trouves-chez-un-quidam-a-montpellier-12601106.php

• Trafic de stupéfiants démantelé : des interpellations à Montpellier, Clermont-l'Hérault et Usclas-d'Hérault. Midi

libre. 27 03 2025.

https://www.midilibre.fr/2025/03/27/trafic-de-stupefiants-demantele-des-interpellations-a-montpellier-clermont-lherault-et-usclas-dherault-12595663.php

• Hérault : un trafic de cannabis démantelé grâce à Telegram et Airbnb. Actu. 27 03 2025.

https://actu.fr/faits-divers/herault-un-trafic-de-cannabis-demantele-grace-a-telegram-et-airbnb 62432701.html

• L'alarme se déclenche dans un lieu régulièrement squatté à Montpellier : deux sans domicile fixe interpellés par la police. Midi libre. 25 03 2025.

https://www.midilibre.fr/2025/03/25/lalarme-se-declenche-dans-un-lieu-regulierement-squatte-a-montpellier-deux-sans-domicile-fixe-interpelles-par-la-police-12592419.php

• Trois armes, 3 kg de drogues et 67 000€ saisis dans une nouvelle opération aux Marels. Hérault tribune. 24 03 2025.

https://www.herault-tribune.com/articles/trois-armes-3-kg-de-drogues-et-67-000e-saisis-dans-une-nouvelle-operation-aux-marels/

- Près de Montpellier : installation illégale de gens du voyage et branchements dangereux. Actu. 22 mars 2025. https://actu.fr/occitanie/montpellier_34172/pres-de-montpellier-installation-illegale-de-gens-du-voyage-et-branchements-dangereux_62408893.html
- Un trafic de drogue démantelé entre Montpellier et Clermont-l'Hérault. France bleu. 21 03 2025. https://www.francebleu.fr/infos/faits-divers-justice/un-trafic-de-drogue-demantele-entre-montpellier-et-clermont-l-herault-5215688
- Une odeur de cannabis mène les gendarmes jusqu'à un appartement : plus de 3 kg et demi de stupéfiants saisis à La Grande-Motte. Midi libre. 21 03 2025.

https://www.midilibre.fr/2025/03/21/une-odeur-de-cannabis-mene-les-gendarmes-jusqua-un-appartement-plus-de-3-kg-et-demi-de-stupefiants-saisis-a-la-grande-motte-12582617.php

• VIDEO. "Luttopia", ce squat géant devenu association d'utilité publique pour les sans-abri, au coeur d'un documentaire. France 3 régions. 15 03 2025.

https://france3-regions.francetvinfo.fr/occitanie/herault/montpellier/video-luttopia-ce-squat-geant-devenuassociation-d-utilite-publique-pour-les-sans-abri-au-coeur-d-un-documentaire-3120778.html

• Vols avec violence près de la gare et sur la Comédie à Montpellier : les mis en cause sont âgés de 12 à 15 ans. France 3 régions. 17 03 2025.

https://france3-regions.francetvinfo.fr/occitanie/herault/montpellier/un-mineur-a-ete-touche-a-la-tete-des-individus-armes-se-rendent-dans-ce-centre-commercial-pour-se-battre-plusieurs-personnes-blessees-3123898.html

• Soumission chimique. Un homme avoue avoir drogué et violé une quinzaine de femmes près de Montpellier. Libération. 18 03 2025. (plusieurs articles)

https://www.liberation.fr/societe/police-justice/un-homme-avoue-avoir-drogue-et-viole-une-quinzaine-de-femmes-pres-de-montpellier-20250318 TNSN4WTA4JDELFSYKZ5GOWH2WI/

- 120 kg de cocaïne cachés dans le camion-plateau près de Montpellier : le chauffeur rejugé en appel, dix ans de prison à nouveau requis. Midi libre. 13 03 2025.
- https://www.midilibre.fr/2025/03/13/120-kg-de-cocaine-caches-dans-le-camion-plateau-pres-de-montpellier-le-chauffeur-rejuge-en-appel-dix-ans-de-prison-a-nouveau-requis-12565287.php
- Montpellier : un dealer interpellé après des inscriptions hostiles à la police. Hérault tribune. 12 03 2025. https://www.herault-tribune.com/articles/montpellier-un-dealer-interpelle-apres-des-inscriptions-hostiles-a-la-police/
- Enclavement et narcotrafic dans le quartier de Port Marianne à Montpellier : les habitants se plaignent. Midi libre. 11 03 2025.

https://www.midilibre.fr/2025/03/11/enclavement-et-narcotrafic-dans-le-quartier-les-habitants-se-plaignent-12561946.php

• Evacuation d'un squat à Montpellier : d'importants moyens mobilisés pour déloger les 16 occupants illégaux de cette ancienne salle de sport. France 3 régions. 11 03 2025. (plusieurs articles)

https://france3-regions.francetvinfo.fr/occitanie/herault/montpellier/evacuation-d-un-squat-a-montpellier-d-importants-moyens-mobilises-pour-deloger-les-16-occupants-illegaux-de-cette-ancienne-salle-de-sport-3120637.html

• Montpellier : un mineur de 15 ans interpellé avec 15 grammes de cocaïne dans une sacoche. Hérault tribune. 11 03 2025.

https://www.herault-tribune.com/articles/montpellier-un-mineur-de-15-ans-interpelle-avec-15-grammes-de-cocaine-dans-une-sacoche/

• Le plus jeune n'a que 12 ans : plusieurs mineurs interpellés à Montpellier dans des affaires de vols, agressions et stupéfiants. Midi libre. 10 03 2025.

https://www.midilibre.fr/2025/03/10/vol-agressions-stupefiants-plusieurs-mineurs-dont-un-age-de-12-ans-interpelles-ces-derniers-jours-a-montpellier-12561311.php

• Michaël Delafosse, maire de Montpellier : « Le narcotrafic menace la France ». La Tribune du dimanche. 09 03 2025.

https://www.latribune.fr/la-tribune-dimanche/politique/michael-delafosse-maire-de-montpellier-le-narcotrafic-menace-la-france-1020172.html

• Elles ont 15 ans et sont la proie de trafiquants de drogue qui les prostituent : une association aide ces mineures à s'en sortir. France 3 régions. 08 03 2025.

https://france3-regions.francetvinfo.fr/occitanie/herault/montpellier/elles-ont-15-ans-et-sont-la-proie-de-trafiquants-de-drogue-qui-les-prostituent-une-association-aide-ces-mineures-a-s-en-sortir-3118375.html

- Montpellier : la police municipale saisit de la drogue dans une cave et stoppe un rodéo urbain. Actu. 06 03 2025. https://actu.fr/occitanie/montpellier_34172/montpellier-la-police-municipale-saisit-de-la-drogue-dans-une-cave-et-stoppe-un-rodeo-urbain_62335940.html
- Interpellé avec 100 g de résine de cannabis sur lui et 600 g dans son scooter, stationné à La Paillade à Montpellier. Midi libre. 05 03 2025. (plusieurs articles)

https://www.midilibre.fr/2025/03/05/interpelle-avec-100-g-de-resine-de-cannabis-sur-lui-et-600-g-dans-son-scooter-stationne-a-la-paillade-a-montpellier-12549370.php

• Âgé de 13 ans, il dit avoir été forcé à vendre de la drogue à Montpellier : le dealer qu'il désignait relaxé des faits invoqués. Midi libre. 01 03 2025.

https://www.midilibre.fr/2025/03/01/age-de-13-ans-il-dit-avoir-ete-force-a-vendre-de-la-drogue-a-montpellier-le-dealer-quil-designait-relaxe-des-faits-invoques-12543190.php

• Stud'help ouvre une antenne à Montpellier pour lutter contre la précarité étudiante. Hérault tribune. 01 03 2025.

https://www.herault-tribune.com/articles/studhelp-ouvre-une-antenne-a-montpellier-pour-lutter-contre-la-precarite-etudiante/

AVRIL

• Montpellier. Refus d'obtempérer, interdiction de paraître et dealer arrêté : quatre gardes à vue. Actu. 30 04 25. https://actu.fr/occitanie/montpellier_34172/montpellier-refus-d-obtemperer-interdiction-de-paraître-et-dealer-arrete-quatre-gardes-a-vue 62577322.html

• Hérault : armes et cannabis saisis aux abords des établissements scolaires à Montpellier et Béziers. Info

Occitanie. 29 04 25.

https://infoccitanie.fr/herault-armes-et-cannabis-saisis-aux-abords-des-etablissements-scolaires-a-montpellier-et-beziers/

• Bilan des douanes en 2024 : toujours plus de cocaïne saisie. Radio France. 29 04 25.

"Les douanes régionales ont fait le bilan de leurs saisies lors de l'année 2024. Le travail de 250 agents répartis sur Montpellier et Béziers, Nîmes et la Lozère. La tendance c'est la forte hausse des saisies liées au trafic de stupéfiants..."

https://www.radiofrance.fr/francebleu/podcasts/l-info-d-ici-ici-herault/bilan-des-douanes-en-2024-toujours-plus-de-cocaine-saisie-4073200

• À Montpellier, une graphiste révèle ses activités secrètes de dealer en boîte de nuit pour compléter ses revenus. Location Montpellier. 29 04 25.

https://locationmontpellier.com/a-montpellier-une-graphiste-revele-ses-activites-secretes-de-dealer-en-boite-de-nuit-pour-completer-ses-revenus/

• HÉRAULT - 5,4 tonnes de tabac et 3 tonnes de drogue : le bilan explosif des douanes de Montpellier en 2024. Occitanie tribune. 28 04 25.

https://www.occitanie-tribune.com/articles/52220/herault-tonnes-de-tabac-et-tonnes-de-drogue-le-bilan-explosif-des-douanes-de-montpellier-en

• Montpellier : elle vend de la drogue en discothèque pour arrondir ses fins de mois. La gazette de Montpellier. 28 04 25.

https://www.lagazettedemontpellier.fr/justice/2025-04-28-montpellier-elle-vend-de-la-drogue-en-discotheque-pour-arrondir-ses-fins-de-mois/

• Montpellier : une opération anti-stupéfiants pour rappeler que "consommer, c'est nourrir le trafic". Actu. 27 04

https://actu.fr/occitanie/montpellier_34172/montpellier-une-operation-anti-stupefiants-pour-rappeler-que-consommer-c-est-nourrir-le-trafic 62561991.html

• Les consommateurs de drogue dans le viseur des policiers près du point de deal des Marels. La gazette de Montpellier. 26 04 25.

https://www.lagazettedemontpellier.fr/justice/2025-04-26-les-consommateurs-de-drogue-dans-le-viseur-des-policiers-pres-du-point-de-deal-des-marels/

• Narcotrafic : les téléphones des trafiquants et des consommateurs de drogue vont être saisis. France 3 régions. 26 04 25.

https://france3-regions.franceinfo.fr/occitanie/herault/montpellier/narcotrafic-les-telephones-des-trafiquants-et-des-consommateurs-de-drogue-vont-etre-saisis-a-montpellier-3144467.html

- À Montpellier, la Halte Solidarité fait peau neuve pour mieux accueillir les plus démunis. RCF. 24 04 25. https://www.rcf.fr/articles/actualite/a-montpellier-la-halte-solidarite-fait-peau-neuve-pour-mieux-accueillir-les-plus
- Montpellier : les consommateurs de drogue dans le collimateur des forces de l'ordre. Info Occitanie. 22 04 25. https://infoccitanie.fr/montpellier-les-consommateurs-de-drogue-dans-le-collimateur-des-forces-de-lordre/
- Montpellier : les consommateurs de drogue dans le collimateur des forces de l'ordre. Info Occitanie. 22 04 25. https://infoccitanie.fr/montpellier-les-consommateurs-de-drogue-dans-le-collimateur-des-forces-de-lordre/
- Montpellier. Un homme agressé à la scie par un SDF algérien. Actu forces de l'ordre. 19 04 25. (plusieurs articles) https://actuforcesdelordre.fr/2025/04/19/montpellier-un-homme-agresse-a-la-scie-par-un-sdf-algerien/
- Montpellier: par chagrin d'amour, un SDF s'empare de couteaux et se poignarde dans la rue. Actu. 19 04 25. https://actu.fr/occitanie/montpellier_34172/montpellier-par-chagrin-d-amour-un-sdf-s-empare-de-couteaux-et-se-poignarde-dans-la-rue 62535475.html

- Montpellier : 65 000 euros en liquide et un demi-kilo de cocaïne saisis au Petit Bard. Actu. 18 04 25. https://actu.fr/occitanie/montpellier_34172/montpellier-65-000-euros-en-liquide-et-un-demi-kilo-de-cocaine-saisis-au-petit-bard 62533529.html
- Montpellier : poignardé lors d'une livraison de stupéfiants fixée sur les réseaux sociaux. Actu. 17 04 25. https://actu.fr/occitanie/montpellier_34172/montpellier-poignarde-lors-d-une-livraison-de-stupefiants-fixee-sur-les-reseaux-sociaux 62528123.html
- Montpellier : ivre, un SDF s'en prend à un conducteur handicapé. Actu. 17 04 25. https://actu.fr/occitanie/montpellier_34172/montpellier-ivre-un-sdf-s-en-prend-a-un-conducteur-handicape 62528146.html
- Sous la pression de son compagnon emprisonné, elle livrait de la drogue : héroïne, cocaïne et des armes découvertes à son domicile à Montpellier. Midi libre. 17 04 25.

https://www.midilibre.fr/2025/04/17/sous-la-pression-de-son-compagnon-emprisonne-elle-livrait-de-la-drogue-heroine-cocaine-et-des-armes-decouvertes-a-son-domicile-a-montpellier-12643277.php

• Drogue : la police renforce sa pression sur la cité Gély à Montpellier avec une série d'interpellations. Midi libre. 17 04 25. (plusieurs articles)

 $\underline{https://www.midilibre.fr/2025/04/17/drogue-la-police-renforce-sa-pression-sur-la-cite-gely-a-montpellier-avec-une-serie-dinterpellations-12641273.php$

- Près de Montpellier. Lattes : du bruit chez les voisins, un kilo de drogue chez lui. Actu. 16 04 25. https://actu.fr/occitanie/lattes_34129/pres-de-montpellier-lattes-du-bruit-chez-les-voisins-un-kilo-de-drogue-chez-lui 62517721.html
- "Je lui ai volé sa sacoche" : le vendeur de drogue qui se disait acheteur condamné à dix mois de prison ferme à Montpellier. Midi libre. 14 04 25.

https://www.midilibre.fr/2025/04/14/je-lui-ai-vole-sa-sacoche-le-vendeur-de-drogue-qui-se-disait-acheteur-condamne-a-dix-mois-de-prison-ferme-a-montpellier-12636249.php

• "Tout a été filmé en visio"... Un poids lourd du narcobanditisme supervise en direct des représailles depuis la prison. Midi libre. 14 04 25.

https://www.midilibre.fr/2025/04/14/tout-a-ete-filme-en-visio-un-poids-lourd-du-narcobanditisme-supervise-en-direct-des-represailles-depuis-la-prison-12637099.php

- Dix-huit et quinze mois de prison pour un lycéen de Joffre et son complice interpellés avec 11 kg de drogue à Montpellier. Midi libre. 14 04 25. (plusieurs articles)
- https://www.midilibre.fr/2025/04/14/dix-huit-et-quinze-mois-de-prison-pour-un-lyceen-de-joffre-et-son-complice-interpelles-avec-11-kg-de-drogue-a-montpellier-12636808.php
- Montpellier : Soirée de tensions entre policiers et dealers dans la cité Gély, un incendie volontaire à la Mosson. Actu forces de l'ordre. 14 04 25.

 $\underline{https://actuforcesdelordre.fr/2025/04/14/montpellier-soiree-de-tensions-entre-policiers-et-dealers-dans-la-cite-gely-un-incendie-volontaire-a-la-mosson/}$

• Montpellier : à qui appartiennent les six kg de cannabis saisis fortuitement dans un point de deal ? Actu. 10 04 25.

https://actu.fr/occitanie/montpellier 34172/montpellier-a-qui-appartiennent-les-six-kg-de-cannabis-saisis-fortuitement-dans-un-point-de-deal 62490561.html

• Plan national sur le chemsex : Montpellier en première ligne avec son centre LGBTQ. La Charente libre. 10 04 2025.

https://www.charentelibre.fr/societe/plan-national-sur-le-chemsex-montpellier-en-premiere-ligne-avec-son-centre-lgbtq-23988338.php

- Montpellier : trois dealers dont une jeune femme interpellée avec diverses drogues. Actu. 07 04 25. https://actu.fr/occitanie/montpellier_34172/montpellier-trois-dealers-dont-une-jeune-femme-interpelles-avec-diverses-drogues_62478795.html
- Montpellier : derrière la porte du Airbnb, des stupéfiants et une petite fortune. Actu. 05 04 25. https://actu.fr/occitanie/montpellier_34172/montpellier-derriere-la-porte-du-airbnb-des-stupefiants-et-une-petite-fortune 62472324.html
- Trafic de drogue en Cœur d'Hérault : deux jeunes placés en détention provisoire. Midi libre. 05 04 25. https://www.midilibre.fr/2025/04/05/trafic-de-drogue-en-coeur-dherault-deux-jeunes-places-en-detention-provisoire-12616445.php
- Cannabis, cocaïne : importante saisie de stupéfiants dans une voiture stationnée près d'un appartement nourrice à Montpellier. Midi libre. 05 04 25.
- https://www.midilibre.fr/2025/04/05/cannabis-cocaine-importante-saisie-de-stupefiants-dans-une-voiture-stationnee-pres-dun-appartement-nourrice-a-montpellier-12616012.php
- Motard violemment percuté par l'arrière à Montpellier : la conductrice contrôlée positive à l'alcool et aux stupéfiants. Midi libre. 05 04 25.
- https://www.midilibre.fr/2025/04/05/le-motard-violemment-percute-par-larriere-cette-nuit-a-montpellier-a-eu-la-jambe-sectionnee-12617821.php
- Montpellier : onze kilos de drogues dans leur coffre, la police les attendait au tournant. Actu. 04 04 25. https://actu.fr/occitanie/montpellier_34172/montpellier-onze-kilos-de-drogues-dans-leur-coffre-la-police-les-attendait-au-tournant 62470188.html
- Montpellier : menacés par un couteau, les policiers découvrent un local rempli de drogue. Actu. 02 04 2025. https://actu.fr/occitanie/montpellier_34172/montpellier-menaces-par-un-couteau-les-policiers-decouvrent-un-local-rempli-de-drogue 62453192.html
- Douze mois de prison pour un homme interpellé à la sortie d'un local rempli de stupéfiants à Montpellier. France bleu. 01 04 2025.
- $\underline{https://www.francebleu.fr/infos/faits-divers-justice/12-mois-de-prison-pour-un-homme-interpelle-a-la-sortie-d-un-local-rempli-de-stupefiants-a-montpellier-1921440}$
- « Si la maison ferme, je serai très peiné car ici je me sens utile » : à Montpellier, une association qui défend les droits des chômeurs est menacée de fermeture. L'humanité. 01 04 2025.
- https://www.humanite.fr/societe/associations/si-la-maison-ferme-je-serai-tres-peine-car-ici-je-me-sens-utile-a-montpellier-une-association-qui-defend-les-droits-des-chomeurs-est-menacee-de-fermeture

MAI

Montpellier: elle dissimule du cannabis dans son soutien-gorge pour son compagnon détenu. Info Occitanie. 30
05 2025. (plusieurs articles)

https://infoccitanie.fr/montpellier-elle-dissimule-du-cannabis-dans-son-soutien-gorge-pour-son-compagnon-detenu/

• Montpellier : fermeture administrative d'une épicerie pour détention frauduleuse de tabac. Hérault Tribune. 28 05 25.

https://www.herault-tribune.com/articles/montpellier-fermeture-administrative-dune-epicerie-pour-detention-frauduleuse-de-tabac/

• Hérault. Rassemblements festifs : la préfecture vigilante est prête à déclencher le plan Rave bleue. Actu. 28 05 2025.

https://actu.fr/occitanie/montpellier_34172/herault-rassemblements-festifs-la-prefecture-vigilante-est-prete-a-

declencher-le-plan-rave-bleue 62697645.html

• Nuisances sonores, mendicité agressive... : huit personnes évacuées d'un squat au stade Lieutenant-Normand à Montpellier. Midi libre. 27 05 2025.

https://www.midilibre.fr/2025/05/27/nuisances-sonores-mendicite-agressive-huit-personnes-evacuees-dun-squat-au-stade-lieutenant-normand-a-montpellier-12723659.php

• Montpellier : série de fusillades à Saint-Paul, six interpellations sur fond de trafic de drogue. Hérault Tribune. 23 05 25.

https://www.herault-tribune.com/articles/montpellier-serie-de-fusillades-a-saint-paul-six-interpellations-sur-fond-de-trafic-de-drogue/

• Une conductrice sans permis interceptée à Montpellier avec drogue, armes blanches et 3 700 euros, après avoir grillé deux feux rouges. Midi libre. 23 05 2025.

https://www.midilibre.fr/2025/05/23/une-conductrice-sans-permis-interceptee-a-montpellier-avec-drogue-armes-blanches-et-3-700-euros-apres-avoir-grille-deux-feux-rouges-12714219.php

• Rodéo en scooter volé et jet de drogue en pleine rue : un Montpelliérain de 18 ans interpellé et placé en garde à vue. Midi libre. 22 05 2025. (plusieurs articles)

https://www.midilibre.fr/2025/05/22/rodeo-en-scooter-vole-et-jet-de-drogue-en-pleine-rue-un-montpellierain-de-18-ans-interpelle-et-place-en-garde-a-vue-12712164.php

• Près de Montpellier. Loupian, A9 : cent kg de cocaïne dans la cache d'un poids lourd, 4 ans de prison. Actu. 20 05 2025.

https://actu.fr/occitanie/loupian_34143/pres-de-montpellier-loupian-a9-cent-kg-de-cocaine-dans-la-cache-d-un-poids-lourd-4-ans-de-prison 62661038.html

• Permis retenus, amendes, gardes à vue... : alcool et drogues au volant, l'inquiétante routine des nuits montpelliéraines. Midi libre. 20 05 2025.

https://www.midilibre.fr/2025/05/20/permis-retenus-amendes-gardes-a-vue-alcool-et-drogues-au-volant-linquietante-routine-des-nuits-montpellieraines-12707040.php

- Montpellier : saisie de drogue par la police au cœur d'un parc. Info Occitanie. 19 05 2025. https://infoccitanie.fr/montpellier-saisie-de-drogue-par-la-police-au-coeur-dun-parc/
- Conduite sous alcool ou stupéfiants, une série d'interpellations à Montpellier. Hérault Tribune. 19 05 25. https://www.herault-tribune.com/articles/conduite-sous-alcool-ou-stupefiants-une-serie-dinterpellations-a-montpellier/
- Michaël Delafosse face au narcotrafic : "Il faut reprendre le contrôle". Hérault Tribune. 18 05 25. https://www.herault-tribune.com/articles/michael-delafosse-face-au-narcotrafic-il-faut-reprendre-le-controle/
- Montpellier : un mineur interpellé avec 1 615 euros en liquide près d'un point de deal. Hérault Tribune. 16 05 25.

https://www.herault-tribune.com/articles/montpellier-un-mineur-interpelle-avec-1-615-euros-en-liquide-presdun-point-de-deal/

• Trafic de tabac dans un commerce de la Mosson, à Montpellier : 248 kg de tabac à narguilé et 27 kg de cigarettes saisis. Midi libre. 17 05 2025. (plusieurs articles)

https://www.midilibre.fr/2025/05/17/trafic-de-tabac-dans-un-commerce-de-la-mosson-a-montpellier-248-kg-de-tabac-a-narguile-et-27-kg-de-cigarettes-saisis-12701218.php

- Montpellier : un SDF menace un bénévole d'un centre d'accueil social avec un couteau. Actu. 17 05 2025. https://actu.fr/occitanie/montpellier_34172/montpellier-un-sdf-menace-un-benevole-d-un-centre-d-accueil-social-avec-un-couteau 62651154.html
- Montpellier : un sans-abri interpellé clinique Beau Soleil après une série de vols par effraction. Hérault Tribune. 16 05 25.

https://www.herault-tribune.com/articles/montpellier-un-sans-abri-interpelle-clinique-beau-soleil-apres-une-serie-de-vols-par-effraction/

• PODCAST Crimes et justice : cocaïne et gros calibre, à Montpellier, les nuits de poudre blanche. Midi libre. 15 05 2025.

https://www.midilibre.fr/2025/05/15/podcast-crimes-et-justice-cocaine-et-gros-calibre-a-montpellier-les-nuits-de-poudre-blanche-12697387.php

• Entre 500 et 600 personnes sont concernées : à Montpellier la Ville et l'État s'engagent à résorber tous les bidonvilles et squats d'ici dix ans. Midi libre. 05 05 2025.

https://www.midilibre.fr/2025/05/05/entre-500-et-600-personnes-sont-concernees-a-montpellier-la-ville-et-letat-sengagent-a-resorber-tous-les-bidonvilles-et-squats-dici-dix-ans-12676752.php

• MDMA, 3MMC, ecstasy, cocaïne...: un dealer montpelliérain interpellé avec une variété impressionnante de drogues à son domicile. Midi libre. 13 05 2025.

https://www.midilibre.fr/2025/05/13/mdma-3mmc-ecstasy-cocaine-un-dealer-montpellierain-interpelle-avec-une-variete-impressionnante-de-drogues-a-son-domicile-12691523.php

• En trois jours, trois interpellations liées au trafic de drogue place Rosa-Parks à Montpellier. Midi libre. 13 05 2025.

https://www.midilibre.fr/2025/05/13/en-trois-jours-trois-interpellations-liees-au-trafic-de-drogue-place-rosa-parks-a-montpellier-12691571.php

- Un petit supermarché de la drogue découvert avenue du Père Soulas. La gazette de Montpellier. 12 05 25. https://www.lagazettedemontpellier.fr/justice/2025-05-12-un-petit-supermarche-de-la-drogue-decouvert-avenue-du-pere-soulas/
- Un trafiquant interpellé à Montpellier avec un vaste stock de drogues. Hérault Tribune. 12 05 25. https://www.herault-tribune.com/articles/un-trafiquant-interpelle-a-montpellier-avec-un-vaste-stock-de-drogues/
- 108 contrôles, 72 bonbonnes de protoxyde et 5 cartouches de cigarettes, la traque au narcotrafic continue à proximité de la cité Gély à Montpellier. Midi libre. 11 05 25.

https://www.midilibre.fr/2025/05/11/108-controles-72-bonbonnes-de-protoxyde-et-5-cartouches-de-cigarettes-la-traque-au-narcotrafic-continue-a-proximite-de-la-cite-gely-a-montpellier-12685723.php

• Drogue : nouvelle opération de contrôles près de la cité Gély, 72 bouteilles de protoxyde d'azote saisies. La gazette de Montpellier. 10 05 25.

https://www.lagazettedemontpellier.fr/justice/2025-05-10-drogue-nouvelle-operation-de-controles-pres-de-lacite-gely-72-bouteilles-de-protoxyde-d-azote-saisies/

- Montpellier : un narcotrafiquant ultraviolent remis en liberté en raison d'un vice de procédure. MSN. 10 05 25. https://www.msn.com/fr-fr/actualite/france/montpellier-un-narcotrafiquant-ultraviolent-remis-en-libert%C3%A9-en-raison-d-un-vice-de-proc%C3%A9dure/ar-AA1EvPV4
- Montpellier. Drogue et blanchiment : visite matinale incognito et applaudissements pour le préfet. Actu. 10 05 25.

https://actu.fr/occitanie/montpellier_34172/montpellier-drogue-et-blanchiment-visite-matinale-incognito-et-applaudissements-pour-le-prefet 62618013.html

• "Attention à votre permis" : à Montpellier, coup de pression contre les consommateurs de drogue. Hérault Tribune. 10 05 25.

https://www.herault-tribune.com/articles/attention-a-votre-permis-a-montpellier-coup-de-pression-contre-les-consommateurs-de-drogue/

• Montpellier : un SDF retrouvé décédé le visage ensanglanté, enquête et autopsie. Actu. 08 05 25. https://actu.fr/occitanie/montpellier_34172/montpellier-un-sdf-retrouve-decede-le-visage-ensanglante-enquete-et-autopsie 62610714.html • "Rave-party" et autres rassemblements festifs non déclarés interdits par le préfet du Gard pour le pont du 8-Mai. Midi libre. 08 05 25.

https://www.midilibre.fr/2025/05/08/rave-party-et-autres-rassemblements-festifs-non-declares-interdits-par-le-prefet-du-gard-pour-le-pont-du-8-mai-12683587.php

- La Halte Solidarité de Montpellier a besoin de dons pour financer son agrandissement. France bleu. 07 05 02. https://www.francebleu.fr/emissions/l-info-d-ici-ici-herault/la-halte-solidarite-de-montpellier-lance-un-appel-aux-dons-pour-financier-son-agrandissement-3773414
- Fin des bidonvilles et des squats : comment cette métropole se donne 10 ans pour supprimer l'habitat indigne et reloger 550 personnes. France 3 régions. 06 05 25. (plusieurs articles)

https://france3-regions.franceinfo.fr/occitanie/herault/montpellier/fin-des-bidonvilles-et-des-squats-comment-cette-metropole-se-donne-10-ans-pour-supprimer-l-habitat-indigne-et-reloger-550-personnes-3149126.html

- La ville et l'état ne veulent plus voir un seul bidonville à Montpellier d'ici 10 ans. Radio France. 06 05 25. https://www.radiofrance.fr/francebleu/podcasts/l-info-d-ici-ici-herault/la-ville-et-l-etat-ne-veulent-plus-voir-un-seul-bidonville-a-montpellier-d-ici-10-ans-2183925
- "On est débordés" : comment cette structure aide les personnes en difficulté malgré une explosion de la précarité. France 3 régions. 05 05 25.

https://france3-regions.franceinfo.fr/occitanie/herault/montpellier/on-est-debordes-comment-cette-structure-aide-les-personnes-en-difficulte-malgre-une-explosion-de-la-precarite-3147791.html

• Sous OQTF, il est surpris en train de vendre de la drogue dans le quartier du Petit-Bard à Montpellier. Midi libre. 06 05 25.

https://www.midilibre.fr/2025/05/06/sous-oqtf-il-est-surpris-en-train-de-vendre-de-la-drogue-dans-le-quartier-du-petit-bard-a-montpellier-12677176.php

• Revolver, cocaïne, cannabis... un trafic de stupéfiants démantelé grâce à une minutieuse enquête au nord de Montpellier. Midi libre. 06 05 25.

https://www.midilibre.fr/2025/05/06/revolver-cocaine-cannabis-un-trafic-de-stupefiants-demantele-grace-a-une-minutieuse-enquete-au-nord-de-montpellier-12678253.php

- Montpellier : un contrat sur la tête de Michaël Delafosse par des narcotrafiquants. Actu. 02 05 25. https://actu.fr/occitanie/montpellier_34172/montpellier-un-contrat-sur-la-tete-de-michael-delafosse-par-des-narcotrafiquants-la-police-enquete 62591137.html
- Hérault : quand une patrouille ordinaire mène à la découverte d'une vaste culture de drogue. Info Occitanie. 02 05 25.

https://infoccitanie.fr/herault-quand-une-patrouille-ordinaire-mene-a-la-decouverte-dune-vaste-culture-de-drogue/

- Hérault : les gendarmes intensifient leurs contrôles pour lutter contre le trafic de drogue. France info. 01 05 25. https://www.franceinfo.fr/replay-jt/france-2/20-heures/herault-les-gendarmes-intensifient-leurs-controlent-pour-lutter-contre-le-trafic-de-drogue 7222428.html
- Achat de cannabis en terrasse, drogue vendue par un serveur, tentative de meurtre : un bar fermé pour trois mois par le préfet de l'Hérault. France 3 régions. 02 05 25.

https://france3-regions.franceinfo.fr/occitanie/herault/sete/achat-de-cannabis-en-terrasse-drogue-vendue-par-un-serveur-tentative-de-meurtre-un-bar-ferme-pour-trois-mois-par-le-prefet-de-l-herault-3147236.html

• Hérault : à Mèze, un bar fermé trois mois pour trafic de drogue et tentative de meurtre. Actu. 01 05 25. https://actu.fr/occitanie/meze_34157/herault-a-meze-un-bar-ferme-trois-mois-pour-trafic-de-drogue-et-tentative-de-meurtre 62584542.html

JUIN

• Montpellier : un homme arrêté après avoir essayé de vendre des produits illicites à ... la Bac. Hérault tribune. 30 06 25.

https://www.herault-tribune.com/articles/montpellier-un-homme-arrete-apres-avoir-essaye-de-vendre-des-produits-illicites-a-la-bac/

- Montpellier : un appel à témoin lancé pour identifier un homme tué par balles Le Figaro. 29 06 25. https://www.lefigaro.fr/faits-divers/montpellier-un-appel-a-temoin-lance-pour-identifier-un-homme-tue-par-balles-20250629
- Montpellier : 545 bonbonnes et une arme chargée au cœur d'un trafic dissimulé dans des épiceries. Actu. 28 06 25.

https://actu.fr/occitanie/montpellier_34172/montpellier-545-bonbonnes-et-une-arme-chargee-au-coeur-d-untrafic-dissimule-dans-des-epiceries_62837872.html

• "15 000 colis alimentaires distribués depuis septembre" : le Scum témoin de la hausse de la précarité des étudiants à Montpellier Midi libre. 28 06 25.

https://www.midilibre.fr/2025/06/28/15-000-colis-alimentaires-distribues-depuis-septembre-le-scum-temoin-de-la-hausse-de-la-precarite-des-etudiants-a-montpellier-12790667.php

• "Nous sommes un peu l'équivalent de la Banque alimentaire" : comment cette plateforme associative gère la distribution de produits d'hygiène aux sans-abri. France 3 régions. 26 06 25.

https://france3-regions.franceinfo.fr/occitanie/herault/montpellier/nous-sommes-un-peu-l-equivalent-de-la-banque-alimentaire-comment-cette-plateforme-associative-gere-la-distribution-de-produits-d-hygiene-aux-sans-abri-3177174.html

• Fusillades quartier Saint-Paul à Montpellier : cinq prévenus face à la justice, sur fond de guerre de territoires. Hérault tribune. 25 06 25.

https://www.herault-tribune.com/articles/fusillades-quartier-saint-paul-a-montpellier-cinq-prevenus-face-a-la-justice-sur-fond-de-guerre-de-territoires/

• Hérault : "tolérance zéro pour les rave-parties illégales", le préfet déploie le dispositif "rave bleu" InfoOccitanie. 21 06 25.

https://infoccitanie.fr/herault-tolerance-zero-pour-les-rave-parties-illegales-le-prefet-deploie-le-dispositif-rave-bleu/

• Montpellier : comment les policiers ont démantelé une organisation internationale de narcotrafiquants. Actu. 24 06 25.

https://actu.fr/occitanie/montpellier_34172/montpellier-comment-les-policiers-ont-demantele-une-organisation-internationale-de-narcotrafiquants_62808846.html

- Un "Airbnb de la drogue" démantelé à Castelnau-le-Lez. Hérault tribune. 22 06 25. https://www.herault-tribune.com/articles/un-airbnb-de-la-drogue-demantele-a-castelnau-le-lez/
- Montpellier : une importante saisie d'armes et de drogue en lien avec le point de deal des Marels. La Gazette de Montpellier. 21 06 25.

https://www.lagazettedemontpellier.fr/justice/2025-06-21-montpellier-une-importante-saisie-d-armes-et-dedrogue-en-lien-avec-le-point-de-deal-des-marels/

• 100 000 euros, 2 kg de cocaïne, 40 fusils et 5 armes de poing saisis : un trafic de drogue démantelé, trois Montpelliérains arrêtés. Midi libre. 20 06 25.

https://www.midilibre.fr/2025/06/20/100-000-euros-2-kg-de-cocaine-42-fusils-et-5-armes-de-poing-saisis-untrafic-de-drogue-demantele-trois-montpellierains-arretes-12775552.php

• Attirés par une forte odeur de cannabis, les policiers découvrent un stock de stupéfiants et de cigarettes

totalisant près de 45 000 €. Midi libre. 19 06 25.

https://www.midilibre.fr/2025/06/19/attires-par-une-forte-odeur-de-cannabis-les-policiers-decouvrent-un-stock-de-stupefiants-et-de-cigarettes-totalisant-pres-de-45-000-eur-12772102.php

• Montpellier : plus de 40 000 euros de drogues et de cigarettes saisis dans un squat à La Paillade. Hérault tribune. 18 06 25.

https://www.herault-tribune.com/articles/montpellier-plus-de-40-000-euros-de-drogues-et-de-cigarettes-saisis-dans-un-squat-a-la-paillade/

• Adolescent décédé sur la D62 entre La Grande-Motte et Montpellier : le conducteur était sous stupéfiants et sans permis. Hérault tribune. 18 06 25.

https://www.herault-tribune.com/articles/adolescent-decede-sur-la-d62-entre-la-grande-motte-et-montpellier-le-conducteur-etait-sous-stupefiants-et-sans-permis/

• "C'est 30 000 la barrière et il faut en mettre partout !" : ces petits villages, sans aire d'accueil des gens du voyage, cherchent des solutions. Hérault tribune. 17 06 25.

https://france3-regions.franceinfo.fr/occitanie/herault/montpellier/c-est-30-000-la-barriere-et-il-faut-en-mettre-partout-ces-petits-villages-sans-aire-d-accueil-des-gens-du-voyage-cherchent-des-solutions-3172620.html

• Une livraison de drogue et de cigarettes à la prison de Villeneuve-lès-Maguelone interceptée. La Gazette de Montpellier. 17 06 25.

https://www.lagazettedemontpellier.fr/justice/2025-06-17-une-livraison-de-drogue-et-de-cigarettes-a-la-prison-de-villeneuve-les-maguelone-interceptee/

• Trafic à La Paillade : 170 grammes de cannabis et 1 750 euros saisis sur un multirécidiviste montpelliérain. Midi libre. 14 06 25.

https://www.midilibre.fr/2025/06/13/trafic-a-la-paillade-170-grammes-de-cannabis-et-1-750-euros-saisis-sur-un-multirecidiviste-montpellierain-12759805.php

• Auteurs de plusieurs centaines de vols à la roulotte sur Montpellier, deux sans domicile fixe, toxicomanes, placés sous les verrous. Midi libre. 14 06 25.

https://www.midilibre.fr/2025/06/14/auteurs-de-plusieurs-centaines-de-vols-a-la-roulotte-sur-montpellier-deux-sans-domicile-fixe-toxicomanes-places-sous-les-verrous-12760499.php

• De la pâte à tartiner au cannabis dans un "supermarché" de la drogue : un trafic démantelé par les gendarmes près de Montpellier. Midi libre. 14 06 25.

https://www.midilibre.fr/2025/06/14/de-la-pate-a-tartiner-au-cannabis-dans-un-supermarche-de-la-drogue-un-trafic-demantele-par-les-gendarmes-pres-de-montpellier-12760479.php

- Vols à la roulotte à Montpellier, deux toxicomanes très actifs arrêtés. Hérault tribune. 11 06 25.
- https://www.herault-tribune.com/articles/vols-a-la-roulotte-a-montpellier-deux-toxicomanes-tres-actifs-arretes/
- Près de Montpellier : poignardé à Castelnau-le-Lez, un SDF alerte les secours douze heures après. Actu. 05 06 25. https://actu.fr/occitanie/montpellier_34172/pres-de-montpellier-poignarde-a-castelnau-le-lez-un-sdf-alerte-les-secours-douze-heures-apres_62726067.html
- Montpellier : mineur insolent, SDF agressif, client menaçant, trois interpellations. Actu. 05 06 25. https://actu.fr/occitanie/montpellier_34172/montpellier-mineur-insolent-sdf-agressif-client-menacant-trois-interpellations_62730201.html
- Montpellier : interpellation aux alentours du FISE, une importante quantité de drogue saisie. Info Occitanie. 02 06 2025.

https://infoccitanie.fr/montpellier-interpellation-aux-alentours-du-fise-une-importante-quantite-de-drogue-saisie/#google_vignette

• Solidarité : à la Halte de Montpellier, vingt ans d'accueil inconditionnel des sans-abri. La Croix. 02 06 2025. https://www.la-croix.com/societe/solidarite-a-la-halte-de-montpellier-vingt-ans-d-accueil-inconditionnel-des-

sans-abri-20250602

- Montpellier : des gens du voyage investissent le stade de la Rauze avec caravanes et véhicules. Actu. 01 06 2025. https://actu.fr/occitanie/montpellier_34172/montpellier-des-gens-du-voyage-investissent-le-stade-de-la-rauze-avec-caravanes-et-vehicules_62713546.html
- "Je voulais juste qu'ils me rendent mon chien" : une interpellation d'un SDF par la police municipale de Montpellier tourne mal. Midi libre. 01 06 2025.

 $\frac{https://www.midilibre.fr/2025/06/01/je-voulais-juste-quils-me-rendent-mon-chien-une-interpellation-dun-sdf-par-la-police-municipale-de-montpellier-tourne-mal-12730991.php$